

Con la presencia de la Subdere regional y su equipo de trabajo

Reunión estratégica para el avance de proyectos municipales en Carahue

Una fructífera reunión de trabajo se llevó a cabo la mañana de este miércoles 22 entre el Alcalde de Carahue, Helmuth Martínez Llanca-pan, y la Jefa de la Unidad Regional de la Subsecretaría de Desarrollo Regional y Administrativo (Subdere) Araucanía, María Ignacia Hermosilla.

La Jefa de la Unidad Regional de la Subdere, María Ignacia Hermosilla, comentó: "Una linda y provechosa reunión con el alcalde de Carahue, con parte de su equipo municipal, jurídico, revisando la cartera que tenemos de gente de la comuna, también analizando las dificultades que tenemos en torno ellos, sabemos que nosotros llegamos a la comunidad con



algunas iniciativas y muchas veces por distintos procesos estas no culminan de buena forma, sin embargo la disposición de la Subdere hoy día es venir a solucionar estos problemas y ponernos a disposición de generar un trabajo en conjunto con el municipio para que eso se vea

beneficiado en la comunidad. Durante el encuentro, las autoridades analizaron la cartera de proyectos municipales que actualmente se encuentran en distintas etapas de desarrollo. El Alcalde Martínez destacó que, en poco más de un mes de

gestión, la Municipalidad de Carahue ha logrado ingresar 15 nuevos proyectos al sistema, un esfuerzo significativo que apunta a satisfacer las necesidades prioritarias de la comunidad.

Helmuth Martínez Llanca-pan, alcalde de la comuna de Carahue se refirió a la reciente reunión: "El día de hoy, una importante reunión de trabajo y de coordinación con la Subdere Regional, María Ignacia, a quien le agradecemos su visita en nuestra comuna. Nosotros podemos trabajar junto al equipo municipal, al equipo de Subdere; primero en la priorización de proyectos que tenemos presentado en lo que es Subdere actualmente y la importante tam-

bién de lo que es la inversión del Estado en nuestra comuna y también como la rendición de los proyectos que ya tenemos nosotros en ejecución."

Estos nuevos proyectos abarcan áreas clave como infraestructura, desarrollo social y servicios básicos, y su futura materialización marcará un impacto positivo para los habitantes de Carahue.

"Este trabajo coordinado, en conjunto con Subdere nos va a traer beneficios, primero en infraestructura en nuestra comuna y también emparejado a ello nos va a traer inversión local y mano de obra", afirmó el edil.